
ASAMBLEA LEGISLATIVA DEL DISTRITO FEDERAL
V LEGISLATURA

ESTENOGRAFIA PARLAMENTARIA

PRIMER AÑO DE EJERCICIO

Comisión de Seguridad Pública
Reunión de Trabajo

VERSIÓN ESTENOGRÁFICA

Salón "Tres" Segundo Piso Gante 15 27 de abril del 2010

EL C. PRESIDENTE DIPUTADO CARLOS ALBERTO FLORES GUTIÉRREZ.- Vamos

a dar inicio a la 48 sesión ordinaria de la Comisión.

Le pido al diputado Huerta que nos apoye con la Secretaría para conducir los trabajos

de esta sesión.

Le pido al diputado dé cuenta de la lista de asistencia de diputados que han firmado la

misma.

EL C. SECRETARIO DIPUTADO GUILLERMO OCTAVIO HUERTA L1NG.- Gracias,

señor Presidente.

De acuerdo a la lista y las firmas, hay un total de 9 diputados, hay 5 diputados, el

diputado Carlos Alberto Flores, el diputado Héctor Guijosa, su servidor el diputado

Guillermo Huerta Ling, el diputado José Luis Muñoz Soria y la diputada Lizbeth Eugenia

Rosas Montero. Por lo tanto, hay quórum.

EL C. PRESIDENTE.- Gracias, diputado Secretario.
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Le pido dar lectura al orden del día y someterla en su caso a aprobación de los

diputados presentes en esta sesión.

EL C. SECRETARIO.- Gracias, Presidente.

Orden del día correspondiente a la 48 sesión ordinaria del 27 de abril d~12010.

1.- Lista de asistencia y verificación del quórum.

2.- Lectura y en su caso aprobación del orden del día.

3.- Lectura y en su caso aprobación del acta de la 38 sesión ordinaria de la Comisión de

Seguridad Pública.

4.- Lectura yen su caso aprobación del dictamen a la propuesta con punto de acuerdo

por el que se exhorta a la Secretaría de Seguridad Pública del Distrito Federal se

realicen operativos de vigilancia en diversas colonias de la Delegación Azcapotzalco.

5.- Lectura yen su caso aprobación del dictamen en la propuesta con punto de acuerdo

por el que se solicita al Jefe de Gobierno del Distrito Federal, licenciado Marcelo Luis

Ebrard Casaubon, realice acciones que fortalezcan el Sistema de Seguridad Pública del

Distrito Federal y al Secretario de Seguridad Pública del Distrito Federal, doctor Manuel

Mondragón y Kalb, informe a este Organo Legislativo de diversas situaciones operativas

y de funcionamiento del personal y equipo con el que la dependencia a su cargo realiza

sus funciones.

6.- Lectura y en su caso aprobación del dictamen en la propuesta con punto de acuerdo

'~e para exhortar a la Secretaría de Función Pública Federal y a la Procuraduría General de

la República a que entreguen a esta V Legislatura de la Asamblea Legislativa un

informe pormenorizado sobre los hechos acontecidos en San Juan Ixtayopan, en la

Delegación Tláhuac.

7.- Lectura yen su caso aprobación del dictamen a la rectificación de la propuesta con

punto de acuerdo para las Medallas al Mérito Ciudadano y Policial.

8.- Asuntos generales.

Es cuanto, Presidente.

EL C. PRESIDENTE.- Gracias, diputado Huerta.
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Le pido pasemos al punto 3, que es lectura y en su caso aprobación del acta de la 38

sesión de la Comisión de Seguridad Pública.

Pido pregunte a los diputados presentes si podemos dispensar la lectura de la misma y

someterla a consideración de inmediato.

EL C. SECRETARIO.- Por instrucciones de la Presidencia de la Comisión, se les

consulta a los presentes si está a dispensa la lectura del acta de la sesión anterior.

Quienes estén a favor, favor de levantar la mano.

Aprobado, Presidente.

Ahora se somete a consideración de los presentes si se aprueba el acta de la sesión

anterior.

Quienes estén por la afirmativa, favor de levantar la mano.

EL C. PRESIDENTE.- Gracias, diputado.

Pasamos al 4° punto del orden del día, que es lectura y en su caso aprobación del

dictamen a la propuesta con punto de acuerdo por el que se exhorta a la Secretaría de

Seguridad Pública del Distrito Federal se realicen operativos de vigilancia en diversas

colonias.

Pido a los diputados presentes que dispensemos la lectura del mismo y nos vayamos

sólo al resolutivo .

.~e ¿Tendrían algún inconveniente?

No.

En este punto, se le está solicitando al Secretario de Seguridad Pública del Distrito

Federal, al doctor Manuel Mondragón y Kalb, que a la brevedad realice operativos de

seguridad en la delegación Azcapotzalco con el propósito de evitar el creciente índice

de robos a usuarios del servicio de transporte público de la Ruta 23 de la demarcación;

No vemos inconveniente en esta solicitud. Entonces, pediría a los diputados si tienen

algún comentario sobre el proyecto de dictamen de este tema hacerlo.



e

4

No habiendo comentarios al mismo, pido al Secretario someta a consideración el

presente proyecto de dictamen.

EL C. SECRETARIO.- Se pone a consideración para aprobarse, de los diputados de la

Comisión, los presentes, si se aprueba el resolutivo del asunto que está a discusión.

Quien esté por la afirmativa, favor de levantar la mano.

Aprobado Presidente.

EL C. PRESIDENTE.- Gracias, diputado. El siguiente punto en el orden del día es la

lectura y en su caso aprobación del dictamen a la propuesta con punto de acuerdo por

el que se solicita al Jefe de Gobierno del Distrito Federal, Marcelo Ebrard Casaubon,

realice acciones que fortalezcan al sistema de seguridad pública del Distrito Federal, y

al Secretario de Seguridad Pública. del Distrito Federal, doctor Manuel Mondragón y

Kalb, informe a este órgano Legislativo de las diversas situaciones operativas y de

funcionamiento del personal y equipo con el que la dependencia a su cargo realizan

dichas funciones.

De la misma manera, toda vez que fue circulado el proyecto de dictamen entre los

diputados integrantes de esta Comisión, pido a la Secretaría se consulte si es de

dispensarse la lectura del mismo y sólo proceder a la lectura del resolutivo.

EL C. SECRET ARIO.- Por instrucciones de la Presidencia, pongo a consideración de

los presentes si se aprueba la dispensa de la lectura del punto de acuerdo a su

consideración. Quienes estén por la afirmativa, favor de levantar la mano.

Aprobado, Presidente.

EL C. PRESIDENTE.- Le pido que dé lectura a los resolutivos del mismo para

someterlos a discusión y votación de los integrantes de esta Comisión.

EL C. SECRET ARIO.- El punto de acuerdo que está a consideración resuelve:

Primero.- Se aprueba el punto de acuerdo.

Segundo.- Se exhorta al Jefe de Gobierno del Distrito Federal, Marcelo Luis Ebrard

Casaubon, a que en el ámbito de su competencia, con vistas a revisar y en su caso

fortalecer el marco operativo y ejecutivo del Sistema de Seguridad Pública del Distrito
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Federal, convoque a la. realización de una conferencia con la participación de la

sociedad civil, organizaciones especializadas, representantes electos por los

ciudadanos del Distrito Federal, como senadores, diputados federales y diputados

locales, así como a los funcionarios de los tres niveles de gobierno encargados de

generar y ejecutar las políticas públicas que en materia de seguridad pública se realizan

en la ciudad.

Tercero.- Se exhorta al Secretario de Seguridad Pública del Distrito Federal, doctor

Manuel Mondragón y Kalb, informe a esta soberanía:

1.- Las acciones de coordinación que la Secretaría a su cargo realiza con las

demarcaciones del Distrito Federal y entidades federativas aledañas para mantener el

orden público, proteger la vida, integridad y patrimonio de las personas y para prevenir

la comisión de delitos o infracciones a los reglamentos gubernativos.

2.- Las labores que son realizadas con las 3,017 cámaras de vigilancia que han sido

instaladas en el Distrito Federal.

3.- En cuántos procesos penales ha sido utilizado el material recopilado por las

cámaras de vigilancia instaladas en el Distrito Federal.

4.- Cuál es el avance de la instalación del C4 y los restantes C2.

5.- El número de reportes que los policías adscritos a la Secretaría a su cargo han

realizado para informar de presuntas irregularidades en los funcionamientos de los

establecimientos mercantiles, y en su caso las acciones que la Secretaría de Seguridad

Pública del Distrito Federal ha realizado.

Es cuanto, señor Presidente.

EL C. PRESIDENTE.- Gracias, diputado. Está a consideración de los diputados

presentes el proyecto de dictamen. ¿Algún diputado desea hacer alguna observación al

mismo?

Siendo así, proceda la Secretaría a recoger la votación del presente proyecto de

dictamen.
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EL C. SECRETARIO.- Quienes estén por la afirmativa y por la aprobación del punto de

acuerdo por el que se solicita al Jefe de Gobierno, Marcelo Ebrard Casaubon, realice

acciones que fortalezcan al Sistema de Seguridad Pública en el Distrito Federal, y al

Secretario de Seguridad Pública, doctor Manuel Mondragón y Kalb, informe a este

órgano Legislativo de diversas situaciones operativas y de funcionamiento del personal

y equipo con que la dependencia a su cargo realiza sus funciones, favor de levantar la

mano.

Aprobado, señor Presidente.

EL C. PRESIDENTE.- Gracias, diputado. El siguiente punto en el orden el día, es la

lectura y en su caso aprobación del proyecto de dictamen a la propuesta con punto de

acuerdo para exhortar a la Secretaría de la Función Pública Federal y a la Procuraduría

General de la República a que entreguen a esta V Legislatura de la Asamblea

Legislativa un informe pormenorizado sobre los hechos ocurridos en San Juan

Ixtayopan, en la Delegación Tláhuac.

De la misma manera pido a la Secretaría consulte a los diputados integrantes de la

Comisión si es de dispensarse la lectura y dar lectura sólo a los resolutivos del mismo.

EL C. SECRET ARIO.- Se pone a consideración de los presentes si se dispensa la

lectura. Quienes estén por la afirmativa, favor de levantar la mano.

Aprobado, señor Presidente.

Asimismo, se pone a consideración el siguiente punto resolutivo único, el cual se

desecha la proposición de punto de acuerdo por el que se exhorta a la Secretaría de la

Función Pública y a la Procuraduría General de la República a que entregue a esta V

Legislatura de la Asamblea Legislativa un informe pormenorizado sobre los hechos

acontecidos en San Juan Ixtayopan de la Delegación Tláhuac. Quien esté por la

afirmativa del resolutivo y punto de acuerdo, favor de levantar la mano.

Aprobado, señor Presidente.

EL C. PRESIDENTE.- Gracias, diputado Secretario. El siguiente punto es la lectura y

en su caso aprobación del dictamen a la rectificación de la propuesta con punto de

acuerdo sobre las Medallas al Mérito Ciudadano y Policial.
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De igual modo solicito a la Secretaría consulte a los diputados si es de dispensarse la

lectura del mismo y se proceda únicamente a dar lectura al resolutivo.

EL C. SECRETARIO.- Por instrucciones de la Presidencia, se pone a consideración de

los presentes la dispensa del punto de acuerdo que está en discusión, favor de levantar

la mano los que estén por la afirmativa.

Aprobado, señor Presidente.

EL C. PRESIDENTE.- Gracias, diputado.

EL C. SECRETARIO.- Se pone a consideración el siguiente punto resolutivo del punto

de acuerdo que está a discusión, el cual es, se desecha la proposición con punto de

l; acuerdo sobre las Medallas al Mérito Ciudadano y Policial. Quienes estén por la

afirmativa, favor de levantar la mano.

Aprobado, señor Presidente.

EL C. PRESIDENTE.- Gracias, diputado. El siguiente punto es asuntos generales

¿Algún diputado tiene algún asunto que desee tocar?

No siendo así, se levantan los trabajos de la cuarta sesión ordinaria de la Comisión de

Seguridad Pública y se les recuerda el día de mañana sesionaremos en Comisiones

Unidas con la Comisión de Administración y Procuración de Justicia y someteremos a

consideración dictámenes que tenemos de ley en conjunto.

e
Gracias.

EL C. SECRETARIO.- Gracias, señor Presidente.


